

FERNÁNDEZ SEDAÑO, Emilio

Sacerdote (1952-2007)

Nacimiento: Ahedo de Butrón (Burgos), 28 de marzo de 1952.

Profesión religiosa: Urnieta (Guipúzcoa), 16 de agosto de 1969.

Ordenación sacerdotal: Santander, 8 de junio de 1980.

Defunción: Bilbao, 18 de julio de 2007, a los 55 años.

En su pueblo de Ahedo de Butrón (Burgos), Emilio fue invitado a comenzar el camino de la vocación salesiana a través de las diapositivas y publicaciones sobre san Juan Bosco, que seguía con viveza e interés. Comienza el aspirantado en la casa salesiana de

El Royo (Soria) y lo termina en Zuazo de Cuartango (Álava). El noviciado lo realizó en Urnieta, donde profesó el 16 de agosto de 1969.

Después de la primera profesión, pasó al estudiantado filosófico de Guadalajara. Tras los años de tirocinio práctico en Deusto y Santander, donde concluyó los estudios de magisterio, comenzó la formación teológica en el teologado salesiano de Salamanca. La ordenación sacerdotal la recibió en Santander, el día 8 de junio de 1980, de manos del obispo de la diócesis, monseñor Juan Antonio del Val.

Sus primeros años de sacerdote los vivió en el colegio María Auxiliadora de Santander. En 1981 comenzó su andadura en la casa de Barakaldo, donde estuvo 12 años desempeñando los cargos de coordinador de pastoral y director pedagógico. También durante estos años hizo estudios oficiales en la Universidad de Deusto, consiguiendo la licenciatura en Historia. Más tarde se perfeccionó en lengua inglesa, llegando a expresarse con facilidad en este idioma.

En 1993 fue nombrado director de la casa de Barakaldo-Cruces. Desde su puesto de director impulsó la construcción del nuevo pabellón de aulas y el edificio de la iglesia y el teatro. Animó vivamente el conocimiento y uso del euskera, con el que se iniciaba el *modelo B* de educación, el trabajo pastoral en el colegio y la atención al *Grupo Don Bosco* de adultos en formación.

En 1999 fue destinado a la comunidad de Deusto-San Juan Bosco, desde donde ejerció su labor de profesor de Arte e Historia en la sección de bachillerato. En la misma casa ejerció la misión de delegado local para los salesianos cooperadores. En el año 2001 fue nombrado vicario inspectorial. Desde su puesto, trabajó con generosidad por la comunicación entre las diversas ramas de la Familia Salesiana.

Tenía una gran cultura humanista y una gran pasión por el arte, el cine, la música y la lectura, que mantuvo hasta los últimos días y que siempre puso al servicio de la escuela salesiana.

Durante el curso 2007-2008 su salud se vio seriamente quebrantada, pero a pesar de todo, se mantuvo activo hasta el mismo domingo, 15 de julio, en que, por la mañana, dejó todo ultimado y preparado para ser llevado a la imprenta el folleto *Programación Inspectorial*.

Mientras paseaba por la tarde, se sintió indisposto y perdió el conocimiento, que ya no pudo recuperar. Trasladado al Hospital de Basurto (Bilbao), descansó en el Señor el día 18 de julio de 2007, a los 55 años de edad.

El funeral se celebró al día siguiente en la iglesia de María Auxiliadora de los salesianos de Deusto y fue presidido por el nuevo inspector salesiano, don Félix Urra Mendía.

Don Pascual Chávez, rector mayor, envió las siguientes palabras: «Me impresionó su bondad, su capacidad de servicio, siempre atento, su eficacia en la cobertura informativa de los eventos. Era realmente un buen salesiano».